

Cyclisme

Pas de Grande Boucle mais le Giro, rêve d'être champion de France... Paul Magnier se confie

Après sa saison exceptionnelle où il a gagné 19 courses, le cycliste français Paul Magnier, 19 ans, s'est confié vendredi soir à Paris lors de la cérémonie des Vélo d'Or, qui a consacré Tadej Pogacar et Pauline Ferrand-Prévôt.

Propos recueillis par Alice Bovineau, à Paris – Hier à 17:30 | mis à jour hier à 17:57 – Temps de lecture : 4 min



L'Isérois Paul Magnier, 19 ans, a remporté 19 courses cette année, un record pour un Français depuis Laurent Jalabert en 1995. Photo Sipa/Federico Pestellini

Pensez-vous que vous auriez pu conquérir le trophée Bernard Hinault de meilleur Français au Vélo d'Or, reçu par Kévin Vauquelin ?

« Non. Avec Kévin on a un profil différent. Moi j'avais beaucoup de victoires. Mais Kévin avait des victoires plus importantes, on va dire. Il a vraiment fait vibrer les Français sur le Tour de France, donc il mérite amplement ce trophée. »

Que voulez-vous retenir de votre saison ?

« Je pense à toutes les victoires et aussi la grosse progression que j'ai eue. L'année dernière, j'avais eu du mal à gagner beaucoup de sprints et cette année, j'ai vraiment confirmé en fin de saison. Donc je vais surtout retenir ma progression. »

Pensez-vous que cette saison exceptionnelle, avec 19 victoires, va vous servir de déclencheur pour la suite de votre carrière ?

« Oui c'est sûr. J'ai déjà eu un déclencheur avec Dries Van Gestel, mon lanceur. Je pense que c'était important pour moi de trouver un lanceur dans l'équipe et avec Dries on s'est vraiment bien entendus sur la fin de saison. Et c'est vrai que l'équipe me supporte à 100 %. %. Avec le recrutement pour l'année prochaine, on va vraiment être solides sur les classiques. J'espère que je vais pouvoir encore franchir un cap comme je le fais chaque saison. »

Articles les plus lus

Sport

1 [Ligue 1](#). Brouillon, inoffensif, inquiétant... Le Racing s'incline à Toulouse (1-0) ...

2 [Ligue 1](#). Le coach du Racing sur la suspension d'Emegha à Toulouse : « Il fallait le ...

3 [Basket-ball](#). Maîtrisée par l'ASVEL, la SIG Strasbourg abandonne son siège de ...

[Paul Magnier devient le Français le plus victorieux sur une saison depuis 28 ans](#)

[Vélo d'Or : le roi « Pogi » et la reine « PFP » sacrés meilleurs cyclistes de l'année](#)

[« S'il peut gagner quelques millions de plus » : Patrick Lefevere réagit au départ de Remco Evenepoel](#)

« Tim Merlier m'a bien saucé »

Vous avez déclaré que vous n'alliez pas faire le Tour de France. Est-ce que c'est encore d'actualité ou avez-vous changé d'avis ?

« Non, je pense que je ne le ferai quand même pas. Tim Merlier a vraiment sa carte à jouer à 100%. Il le mérite amplement. Moi, je vais déjà essayer de gagner une étape sur un grand Tour, sur le Giro. Ce serait déjà pas mal et ensuite franchir le cap d'aller au Tour de France. Mais pour l'instant, je préfère me préparer pour le Tour d'Italie. »

Justement Tim Merlier a dit qu'il était convaincu que vous alliez gagner au moins une classique et quelques étapes de grand Tour, qu'en pensez-vous ?

« Ouais, c'est vrai qu'il m'a bien saucé (rires) ! Avec Tim, on s'entend vraiment bien et on se pousse tous les deux vers le haut. Le fait qu'il me fasse confiance et qu'il me donne des conseils, ça me donne vraiment de la motivation pour aller toujours plus loin. »

Donc le grand Tour, ça pourrait être le Giro plutôt ?

« Oui le Giro. Tim voulait aussi essayer de courir la Vuelta. Donc je pense que j'essaierai de me placer sur le Giro après les classiques. »

« Pas prêt » pour le Tour de France

Qu'est-ce qui vous manque, selon vous, pour vous mettre au départ de la Grande Boucle ?

« De l'expérience. L'année dernière, je n'ai fait que les deux premières semaines du Giro. Je n'ai pas encore fini mon premier grand Tour. La Grande Boucle, c'est vraiment une course difficile. Et si je suis sur le départ d'un Tour de France, j'aimerais être là pour gagner une étape. Je pense que je ne suis pas encore prêt. Donc pour l'instant, je préfère me préparer sur d'autres courses. »

Comment gérez-vous le départ de Remco Evenepoel chez Red Bull et comment vous vous positionnez désormais dans l'équipe Soudal Quick-Step ?

« C'est vrai que le départ de Remco, ça a énormément fait parlé mais au final ça a permis à l'équipe de s'ouvrir de nouvelles portes et de se reconcentrer sur les classiques. Avec le recrutement de Jasper Stuyven, Dylan van Baarle, Laurens Rex... ça fait beaucoup d'hommes très forts pour m'accompagner sur les classiques. Ils ont aussi toujours l'opportunité de gagner. Donc leur expérience va vraiment m'apporter beaucoup. »

Quel serait votre rêve ultime pour cette saison ?

« Je pense être champion de France, ce serait un bon titre (sourire). »

Au programme des prochaines semaines : entraînements et foie gras

Quel est le programme de vos prochaines semaines ?

« Je vais aller en Espagne m'entraîner le 1^{er} décembre à Calpe avec l'équipe. Et ensuite je vais fêter Noël avec la famille, nouvel an ... et repartir en Espagne pour préparer la prochaine saison. »

Comment prépare-t-on les fêtes de fin d'année quand on est sportif de haut niveau comme vous ?

« Je suis encore assez jeune. Je profite encore beaucoup. J'aime bien manger, du foie gras et tout ça ... Je ne me prive pas du tout. Ça va, je prends quelques kilos mais ça se perd vite en début de saison (rires). »

Sport

Cyclisme

+

▶ [Signaler une erreur dans cet article](#)